



Ceremonia de Juramento a la Bandera se realiza en Plaza de Armas de Coyhaique

Coyhaique- Con la Plaza de Armas de Coyhaique como escenario, se llevó a cabo la tradicional ceremonia de Juramento a la Bandera, instancia en la que Suboficiales, Soldados de Tropa Profesional y Soldados Conscriptos de la IV División de Ejército comprometieron su lealtad a la Patria y a los valores institucionales que representan.

La actividad fue presidida por autoridades civiles y militares de la región, junto a familiares y comunidad coyhaiquina, quienes acompañaron con orgullo este significativo momento, donde los jóvenes soldados expresaron públicamente su disposición a defender la bandera chilena “hasta rendir la vida si fuese necesario”.

El Juramento a la Bandera se realiza cada 9 de julio en conmemoración de los 77 héroes que defendieron con valor el pabellón patrio en el Combate de La Concepción en 1882, fecha que simboliza el compromiso, entrega y sacrificio de los soldados de Chile. En el marco de estas actividades, se realizó además la ceremonia de entrega de armas a los soldados conscriptos, tanto en Puerto Aysén como en Coyhaique, momento cargado de



simbolismo y solemnidad, consolidando el proceso formativo de estos jóvenes, quienes asumen con responsabilidad su rol en las filas de la institución y reafirmando su compromiso con el servicio a la Patria y la defensa de la soberanía nacional.

Posteriormente, se desarrolló la Vigilia de

Armas, acto que representa el recogimiento y la reflexión previa al compromiso solemne de jurar fidelidad a la bandera. Como parte de la jornada, se realizó una alegoría patriótica sobre la Batalla de La Concepción, destacando el valor y sacrificio de los héroes de 1882, actividad preparada especialmente para los soldados juramentados, fortaleciendo el sentido de pertenencia e identidad con nuestra historia.

Asimismo, efectivos del Destacamento Motorizado N° 14 “Aysén” efectuaron una alocución patriótica a los alumnos del Colegio Patagonia de Coyhaique, resaltando el valor de la Bandera Nacional y la importancia de la gesta heroica de La Concepción, agradeciendo a la comunidad educativa por su participación y compromiso con el fortalecimiento de la historia y valores patrios en las nuevas generaciones.

